

# Presseinformation

## **Volksbank Stuttgart eG setzt Maßnahmen zum Schutz der Kunden und Mitarbeiter vor einer Corona-Infektion um**

(Stuttgart, 18. März 2020) Die von Bund, Länder und Kommunen beschlossenen Maßnahmen zum Schutz der Bevölkerung bei gleichzeitiger Sicherstellung der Versorgungssicherheit bedingen Veränderungen im Filialgeschäft der Volksbank Stuttgart eG. Das Infektionsrisiko in öffentlichen Bankräumen soll sowohl für Kunden als auch für Mitarbeiter deutlich reduziert werden.

„Als Teil der Gesellschaft steht die Volksbank Stuttgart eG in der Verantwortung, Sorge für Kunden und Mitarbeiter zu tragen sowie alle notwendigen Maßnahmen zur Begrenzung des Infektionsrisikos umzusetzen“ erklärt Stefan Zeidler, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Stuttgart eG, die Notwendigkeit der getroffenen Sicherheitsmaßnahmen. „Gleichzeitig wollen wir als verantwortungsvoller Arbeitgeber und Solidargemeinschaft vielen Mitarbeitern die Möglichkeit zur häuslichen Betreuung von Kindern verschaffen.“

Dazu wurden als erste Maßnahme bereits letzte Woche Mitarbeiter wichtiger Unternehmensbereiche aus der Unternehmenszentrale in Bad Cannstatt auf mehrere Standorte in Stuttgart und im Rems-Murr-Kreis ausgelagert sowie die technischen Voraussetzungen für mobile Arbeitsplätze im Falle häuslicher Quarantäne geschaffen.

In einem zweiten Schritt ergeben sich ab dem 18. März Einschränkungen im Filialbereich: An 35 Standorten bleiben die Öffnungszeiten unverändert. Um die Zahl der gleichzeitig anwesenden Kunden in den Bankräumen zu begrenzen, ist in diesen Filialen ein Zutritt nur nach Anmeldung möglich. Es stehen dort alle Service- und Beratungsfunktionen unbeschränkt zur Verfügung. In 21 kleineren Filialen wird ab sofort ausschließlich die Selbstbedienungszone geöffnet bleiben. Die detaillierte Übersicht der jeweiligen Standorte inklusive der direkten Telefonnummer ist auf unserer Homepage ersichtlich.

„Wir stellen als Regionalbank die tägliche Versorgung unserer privaten und gewerblichen Kunden mit Liquidität und Finanzdienstleistungen sicher. Diese Versorgungssicherheit darf auch während einer Pandemie nicht gefährdet sein“, bekräftigte Stefan Zeidler die Entschlossenheit der Volksbank, die aktuelle Krisensituation ohne Leistungseinschränkungen zu meistern.

Die Schutzmaßnahmen sollen zunächst bis zum 30. April 2020 begrenzt sein, sind aber selbstverständlich von der weiteren Entwicklung der Risikosituation abhängig. „Die Gesundheit unserer Kunden und Mitarbeiter ist ein hohes Gut, dem wir uns streng verpflichtet fühlen. Gleichzeitig sind wir sehr zuversichtlich, dass durch besonnene Maßnahmen und durch ein verständnisvolles Miteinander die Krise gemeinsam gemeistert wird“, bewertet der Vorstandsvorsitzende die aktuelle Situation.

## **Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG**

Mit einer Bilanzsumme von rund 7,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 290.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar in Finanzfragen betreut. Auch gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart eG mit rund 177.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG  
Daimlerstraße 129  
70372 Stuttgart  
[www.volksbank-stuttgart.de](http://www.volksbank-stuttgart.de)

Pressekontakt: Matthias H. Layher  
Pressesprecher  
Telefon 0711 181 1355  
E-Mail [matthias.layher@volksbank-stuttgart.de](mailto:matthias.layher@volksbank-stuttgart.de)

Hinweis: Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.